Viernes 10.06.16 EL DIARIO VASCO 18 SAN SEBASTIÁN









# BARRIOS

### Jornada de danza clásica y ritmos punk

:: XABIER SÁNCHEZ. Hoy vier-nes dos estilos musicales muy di-ferentes se dan cita en nuestro barrio. Así a partir de las 10 de la noche v dentro de la programación de las fiestas de San Juan el cion de las fiestas de San Juan el grupo de Dantza Aukeran repre-senta su espectáculo 'Fusioak', en el frontón. Este grupo, crea-do hace 10 años por el bergarés Edu Muruamendiaraz, trabaja en la fusión y experimentación en-tre la danza tradicional vasca y otros estilos dancísticos. La en-trada es gratuita. Previamente, en la sala Doka, a las 19,30, los bilbaínos Radiocrimen presen-tan su tercer disco, '3er grado', en un concierto con su punk a bo-cajarro, su rabia a borbotones y sus himnos de imperdibles y cres tas. Entrada, 8 euros en anticipada y 10, en taquilla.

#### Música en el claustro de la Sagrada Familia

:: ELI KORTA. El claustro de la Sagrada Familia acoge esta tarde a las 19:45 horas la actuación del grupo de música de cámara del Conservatorio Francisco Escude-ro. Asimismo, el grupo de canto de Musikabi actuará el sábado a la misma hora. La entrada a ambos conciertos el gratuita y el ac-ceso al claustro se realizará por el Paseo de Errondo.

### Circo y clown de los talleres del Guardetxe

# PARTE VIEJA

:: **DV.** Hoy viernes se ofrece, en la Casa del Guarda de la subida a Urgull, un espectáculo con lo apendido en los talleres realiza-dos durante el curso por niños y mayores. Habrá espectáculos de mayores. Habra espectacillos de circo con niños y niñas, acroba-cia en tela, clown, y danza afro. La muestra comenzará a las 18 horas con los pequeños: circo con niños y niñas de 6 a 12 años. A las 20 horas, los mayores ofrecerán su espectáculo de acrobacias aé-reas, clown y danza afro. Al fina-lizar los números habrá un pe-queño piscolabis. La entrada es libre.



ruebas deportivas. Alumnos de Jesuitas, en la pasada edición de la fiesta solidaria.

# Un colegio a favor de los refugiados

# La asociación de padres y madres de Jesuitas organiza mañana una fiesta solidaria

### **GROS**

Habrá concursos de gastronomía, bailes, hinchables y torneos deportivos

# :: GORKA LARRUMBIDE

SAN SEBASTIÁN. Tras el éxito del pasado año y gracias a la colaboración de las familias, alumnado y profesorado del colegio San Ignacio de San Sebastián, Jesuitas, la Aso-ciación de Padres y Madres Apyma organiza mañana una nueva fiesta solidaria en la que, en esta ocasión, todos los esfuerzos estarán destina

dos a recaudar fondos para ayudar a los refugiados. La Asociación de Padres y Madres de alumnos del colegio San Ignacio de San Sebastián (Apyma), es el ór-gano representativo de las familias dentro de la estructura del colegio. Esta asociación, creada de acuerdo a la normativa vigente del Departamento de Educación del Gobierno

Vasco, dispone de una estructura orvasco, dispone de una estructura or-ganizada para la consecución de los diferentes fines para los cuales ha sido creada. Entre sus funciones, se encuentran el representar a las fa-milias dentro de la estructura escolar, organizar actividades durante el curso, solicitar ayudas para orga-nizar las actividades y ahorrar gas-tos a las familias e informar a éstas de los acontecimientos más importantes.

La fiesta dará inicio a las 10.30 horas, con la recogida de tortillas de patata y bizcochos para el posterior concurso que valorará y elegirá a los mejores chefs del colegio. Qué mejor ocasión para demostrar las dotes culinarias de todo buen cocinillas. culinarias de todo buen cocinillas. Los más madrugadores podrán dis-frutar también de los hinchables que se instalarán para esta ocasión. La capilla acogerá la eucaristía a par-tir de las 11 de la mañana, momento a partir del cual, la jornada que-dará oficialmente inaugurada. Sin duda, el que es uno de los mo-

mentos más participativos de la jor

nada llegará a las 12 del mediodía, nada liegara a las 12 del mediodia, momento en el que las madres y pa-dres disputarán junto a sus hijos el reñido y siempre esperado partido de fútbol. Para que todo esté bajo control, habrá asistencia sanitaria y los vestuarios del colegio se pondrán a disposición de todos los partici-pantes que quieran tomar una re-confortante ducha. La actividad fí-sica continuará con zumba, una forma sencilla y 'bailonga' de mante-

A las 13 horas, una gymkana ser-

### FL DATO



son los torneos deportivos Apyma que se han llevado a cabo en el co-legio Jesuitas. El del año pasado se organizó también a favor de los refugiados en el mundo.

virá para abordar, de una manera más participativa, el drama que vi-ven cientos de miles de refugiados en todo el mundo y concienciar así de la necesidad de colaborar con diferentes acciones que puedan mitigar el dolor que están sufriendo. Por ello, los donativos e iniciativas como la tómbola, buscarán recoger la má-xima cuantía para la causa.

# Comida y actividad física

Tras reponer fuerzas en la comida, que será en el propio colegio, de 16.30 a 18.30 la actividad física volverá a coger protagonismo con la ce-lebración del IV Torneo Deportivo Apyma. Se celebrarán competicio nes de brilé y combinado de fútbol-balonmano dirigido a estudiantes de 3º, 4º, 5º y 6º de primaria. Un taller de abalorios, la entrega

de premios a los mejores chefs y la verbena de los Galileos, alumnos de 4º de DBH, pondrán el boche de oro a esta jornada solidaria pensada para ayudar a los refugiados. Iniciativas no les faltan.

